

## Herren Bezirksklasse Gr. 6

Eintracht Frankfurt IV : TG Bornheim 1860  
Samstag, 27.01.2024, 18:00 Uhr

### Müller-Tribbensee und Phung bleiben gegen die TG Bornheim 1860 ungeschlagen

Große Begeisterung herrschte am Samstagabend beim Heimteam von Eintracht Frankfurt IV, als Emanuele Pistara sein Einzel gewinnen und damit den 9:4-Sieg gegen die Gäste der TG Bornheim 1860 perfekt machte. Eine gute Leistung zeigten an diesem Tag Müller-Tribbensee und Phung, die ihre Spiele ausnahmslos siegreich gestalteten. In ihrem 9. Saisonspiel waren die Gäste von der TG Bornheim 1860 ersatzgeschwächt angetreten und taten sich vielleicht auch deshalb gegen die Gastgeber schwer. Das Spiel war nach insgesamt rund 4 Stunden beendet.

Das Spiel lief wie folgt ab: Nur einen Satz verloren Müller-Tribbensee / Phung beim 11:8, 11:5, 10:12, 11:8 gegen Rapp / Becker und holten somit einen Punkt für ihre Mannschaft. Auch wenn zwischendurch Hoffnung aufkam, konnten Ahmed / Pistara ihren Gegnern Schneider / Thebaud letztlich bei der Vier-Satz-Niederlage nicht gefährlich werden. Schaut man sich das Spiel in der Gesamtbetrachtung an, so wurde es nicht richtig eng. Berichtenswert war bei diesem Spiel, dass alle Sätzen mit jeweils nur zwei Punkten Vorsprung ins Ziel gebracht wurden. Bei ihrer Drei-Satz-Niederlage gegen Stoll / Ebel war für Nguyen / Toaca letzten Endes wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Nach den anfänglichen Spielen gingen nun der Topspieler des Heimteams und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 1:2 an den Tisch. Timo Müller-Tribbensee gewann wenig später sein Spiel gegen Torsten Rapp eher ungefährdet und anhand der TTR-Werte keinesfalls überraschend, mit 3:0. Le Trung Phung hatte seinen Gegner Tobias Schneider beim klaren 11:6, 11:5, 11:9 komplett im Griff, so dass er seiner deutlichen Favoritenrolle auf Grundlage der TTR-Werte vollauf gerecht wurde. Dann ging es beim Spielstand von 3:2 weiter, als das mittlere Paarkreuz das Spiel weiterführte. Beim Erfolg von Üksel Ahmed gegen Heiko Stoll konnte nur der erste Satz nicht gewonnen werden. Dabei blieb es aber auch, so dass der Punkt final an die Heimmannschaft ging. In toller Verfassung präsentierte sich Emanuele Pistara im ersten Satz. Danach lief es so jedoch nicht mehr ganz weiter und der Punkt ging durch ein 1:3 an Romain Thebaud. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz begegnete, hatte das Spiel zu diesem Zeitpunkt einen Zwischenstand von 4:3. Glücklicherweise über seinen 3:2-Erfolg gegen Claus Becker war der Gastgeber Long Nguyen, ging er doch zumindest auf dem Papier als sehr deutlich favorisiert in die Partie und konnte am Ende eine Niederlage im Entscheidungssatz noch abwenden. Extrem ausgeglichen war hierbei der fünfte Satz, der mit nur zwei Punkten Vorsprung für Nguyen zu Ende ging. Ausschließlich einen Satzerfolg verbuchte hingegen derweil Vadim Toaca bei seiner Pleite gegen Stefan Ebel. Beim Stand von 5:4 gingen die Spitzenspieler Eintracht Frankfurt IV und der TG Bornheim 1860 in die Box. Timo Müller-Tribbensee gewann daraufhin sein Spiel gegen Tobias Schneider überzeugend und anhand der TTR-Werte keinesfalls überraschend, mit 11:3, 11:6, 11:4. Durch diesen Sieg liegt Müller-Tribbensee nun bei einer Saison-Bilanz von 16:0, während Schneider nach diesem Einzel eine Statistik von 8:12 zu verbuchen hat. Nur einen Satz verlor Le Trung Phung beim 11:8, 9:11, 11:7, 11:9 gegen Torsten Rapp und holte somit einen Punkt für seine Mannschaft. Extrem eng wurde es in der Gesamtbetrachtung dieses Matches am Ende also nicht. Durch diesen Gewinn weist die Saison-Bilanz von Phung nun 12 Siege bei 5 Niederlagen aus. Mit 3:1 gewann anschließend Üksel Ahmed gegen Romain Thebaud und gab dabei nur einen Satz ab. Mit dem Erfolg in diesem Spiel steht Thebaud nun bei 8 Siegen und 7 Niederlagen seit Beginn der Spielzeit.

Die Spielstandsanzeige vor dem Spiel der beiden Vierer zeigte ein 8:4. Mit 3:1 hatte Emanuele Pistara im Einzel gegen Heiko Stoll, das im Vorfeld als auf Augenhöhe eingestuft werden konnte, die Nase vorn. Der Erfolg im letzten Spiel führte somit zum 9:4-Heimsieg.

Durch diesen Sieg hat Eintracht Frankfurt IV in der Saison nun 8 Saison-Siege, 2 Niederlagen bei 0 Unentschieden zu verzeichnen. Das nächste Spiel steht dann am 23.02.2024 gegen den TV Seckbach 1875 bevor. Für die TG Bornheim 1860 steht nach diesem Ergebnis die Partie gegen die DJK-SG 1929 Zeilsheim am 09.02.2024 vor der Tür, in das mit einem Punkteverhältnis von 7:11 ins Rennen gegangen wird.

**Statistik:**

**Eintracht Frankfurt IV**

Doppel: Müller-Tribbensee / Phung 1:0, Ahmed / Pistara 0:1, Nguyen / Toaca 0:1

Einzel: T. Müller-Tribbensee 2:0, L. Phung 2:0, Ü. Ahmed 2:0, E. Pistara 1:1, L. Nguyen 1:0, V. Toaca 0:1

**TG Bornheim 1860**

Doppel: Schneider / Thebaud 1:0, Rapp / Becker 0:1, Stoll / Ebel 1:0

Einzel: T. Schneider 0:2, T. Rapp 0:2, R. Thebaud 1:1, H. Stoll 0:2, S. Ebel 1:0, C. Becker 0:1